« Serviteurs de votre joie »

Sébastien Moine sera ordonné diacre en vue du ministère presbytéral dimanche 8 juillet en l'église Saint-Louis de Montrapon à Besançon. Une étape de plus sur le chemin qui l'a mené de Besançon à Rome, de l'enseignement à la prêtrise.



Son cheminement personnel, le hasard des rencontres, des réflexions entraînent le jeune homme, originaire de Serre-les-Sapins, à choisir le sacerdoce. « Très jeune je me suis posé la question du sens à donner à ma vie en me disant 'à quoi t'appelle le Seigneur' ? Qu'est qui va me rendre heureux ? » Sébastien sait déjà qu'il s'orientera vers un mode de vie « radical ».

La décision est prise avec le temps mais un élément arrête son choix : l'obtention du CAPES. Sébastien est désormais enseignant d'histoire-géographie, carrière qu'il suit durant six ans dans l'Enseignement catholique à Besançon. Il avait obtenu ce pour quoi il travaillait depuis plusieurs années, le temps était donc venu d' « aller encore plus loin et de se poser la question de ce qui est essentiel. » Sébastien Moine rejoint alors le Service des Vocations et choisit d'entrer au séminaire tout en continuant d'enseigner, pour un temps.

L'archevêque l'invite à aller étudier au Séminaire Français de Rome. Le futur diacre est surpris, demande un temps de réflexion et accepte finalement. Un choix qu'il ne regrette pas car ce lieu offre une grande ouverture au monde et donne à comprendre l'universalité de l'Église. La proximité avec le Vatican est évidemment stimulante : avec les étudiants du séminaire, il a rencontré le Pape François lors d'une audience privée.

Le diaconat est un « ministère de service, c'est une très belle étape », insiste Sébastien. La phrase inscrite sur son faire-part confirme cette vision : « Serviteurs de votre joie » (2 Corinthiens). Ce choix est aussi celui du pluriel : « Nous sommes serviteurs avec une communauté. Dans l'Église c'est toujours un 'nous' et jamais un 'je'. »

Cécilia Goguillon